

センターだより 68号



年賀状



明けましておめでとうございます。今年も当センターをよろしくお願い致します。

今年も年賀状をお書きになりましたでしょうか？年賀状といえ、日本独自のものかとお思いかもしれませんが実は、海外でもそれに相当する風習があるそうです。欧米諸国では、毎年12月25日前後に1週間程度の「クリスマス休暇」をとるのですがその時期にクリスマスと新年の挨拶を兼ねて「クリスマスカード」を送るそうです。また、中国や韓国では新年をお祝いする旧正月の時期（2月上旬）にやり取りをするそうです。メールでのやり取りが多くなっている今、この様な手作り感あふれる心のこもった風習は残していきたいですね。



明けまして おめでとうございます



新年明けましておめでとうございます。昨年は、「2020年五輪開催地、東京に決定！」という嬉しいニュースがありました。1964年の東京大会では、“東洋の魔女”や円谷選手などの活躍に国中が歓喜しましたが、わが国ではこの翌年から、トレーナーの育成が本格的にスタートしました。現在ではアスレティックトレーナーという名称で受け継がれ、本学園でも養成に取り組んでいます。今ではスポーツを支える人材として欠かすことのできないスペシャリスト。この度の五輪開催決定を契機にスポーツ界がさらに盛り上がり、アスレティックトレーナーの活躍の場が広がることを期待したいと思います。



さて、ご案内のとおり、今年2月、本学園の実習棟が桃山町に完成いたします。これに伴い当センターは、長い間お世話になりました熱海第一ビルを離れることとなります。1992年、本校舎内に設置された当センターは、99年9月に第一ビル4階に移転、次いで07年4月に現在の場所に移転し、通算21年が経ちました。この間、市内外より多くの皆様にご利用頂きましたことを心より感謝申し上げます。4月には新実習棟内に移転開設の予定です。

本学園教職員一同、“お・も・て・な・し”の心でより質の高いサービスに努めて参りますので、変わらぬご愛顧をお願い申し上げます。2014年が皆様にとりまして輝かしい年となりますようお祈り申し上げます、新年のご挨拶といたします。

学校長 杉山 誠一

—お知らせ—

◇営業日のお知らせ◇

新年は、1月5日(月) 午前9時より 診療を開始させていただきます。

◇アンケートご協力をお願い◇

皆さまに当センターをより快適にご利用いただくため、アンケートを実施いたしております。お手数とは存じますが率直なご意見を賜りたく、何卒ご協力の程よろしくお願い申し上げます。



新年あけましておめでとうございます。

本年も皆さまの健康維持・増進のため、全力で治療にあたらせていただく所存です。皆さまにとりまして幸多き一年でありますように——。 臨床センタースタッフ一同



【1月の休診日】

1日～5日(冬季休暇)
12日、13日(成人の日)
19日、26日

杉山 誠一(すぎやま せいいち)

出身地：静岡県
東海医療学園専門学校 理事長 学校長
鍼、灸、あん摩・マッサージ指圧師
温泉入浴指導員

